

# Rassembler, comprendre, excuser

Yuri A. Simonov, directeur de l’Institut de Physique Théorique et Expérimentale, Moscou, Russie

01/01/2009

Josémaria Escriva nous invite à être saints et exemplaires. En contraste avec certains courants du christianisme spécialement accentués au Moyen-Âge, Josémaria Escriva qui a survécu à une guerre

civile et a vu mourir les gens sous ses yeux, a toujours imploré la paix. Il disait : Il faut unir, il faut comprendre, il faut excuser... ne dresse jamais une croix pour rappeler que d'aucuns en ont tué d'autres. Ce serait l'étendard du diable. » La Croix du Christ c'est garder le silence, pardonner, prier pour les deux bords de sortent que tous aient la paix. Nous devons tous obtenir la paix de Dieu. De ce fait, il est urgent de rassembler les gens sous la protection de la Croix. Je pense que c'est très important, surtout de nos jours, spécialement dans notre pays.

---